

南町小だより

練馬区立南町小学校



令和 2年 4月 6日

つよく かしこく あたたかく

校長 星 美 登 里

ご入学・ご進級おめでとうございます
～～自立と共生をめざして～～

校 長 星 美 登 里



4月1日。私は南町小学校で2年目となりました。「花たちの集合体の桜。1年前の桜とはまた違う表情を見せているなあ。」と散り始めたソメイヨシノを眺めながら、新たな気持ちで令和2年度を迎えました。

本日4月6日、新1年生45名が入学し、全児童数380名で令和2年度がスタートしました。しかし、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、明日から引き続き臨時休業となります。新しい学年の出発という大切な時期での休業となり大変残念ですが、子供たちや皆様の健康のためのやむを得ない措置ですので、学校でも精一杯努力してまいります。臨時休業では特に、保護者の皆様には多大なご尽力を賜ることになります。なにとぞご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

380人の大切な子供たちへの私の一番の願いは、すべての子供たちが将来にわたって幸せに生きていくことです。子供たちが将来生きる社会は、科学技術の更なる進歩などによって急速に変化し、ますます予測不可能な社会になるでしょう。子供たちには、将来どんなに社会が変化しても、自分で考え主体的に行動し、幸せな人生を生き抜いてほしいのです。将来幸せに生き抜くには、自己肯定感をもち、共に他の人々を思いやることが重要です。「自分も大切、他の人も大切」にすることです。

この力の基礎・土台を身に付けるところが小学校だと考えます。そこで私たちが子供たちを教育するに当たっての教育理念「教育の基本的な方向性」を「自立・共生」としました。日々の積み重ねを大切に、すべての子供たちが輝く笑顔で生活できるよう、教職員一同全力を尽くしてまいります。南町小学校への温かいご支援とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

令和2年度 南町小学校の教育

教育目標

- ・つよく 心身ともに健康で勤労と責任を重んじる子供
- ・かしこく 意欲的に学習し自主性と創造性の豊かな子供
- ・あたたかく 人間性豊かで人権を尊重する子供

目指す学校像

<教育理念> 自立・共生 <教職員の心構え> 共育・迅速（組織力と機動力）

自己の成長を実感し、共に幸せに生き抜く力を育む学校

- 児童像： 自分に自信をもって行動し人を大切にできる子供
- 教職員像： 子供の未来を考え、自己変革を続ける教職員
- 保護者像： 本校に通わせてよかったと安心する保護者
- 地域像： 「本校は地域の誇り」と支えてくださる地域

